

# Fair Trade for Fair Life

**Der Name „Dr. Goerg“ steht für hochwertige Premium Bio-Kokosnussprodukte, Nachhaltigkeit und Fairness. „Wir lieben, was wir tun!“ ist das Motto des Unternehmens und das schmeckt man in jedem einzelnen Produkt des gesamten Sortiments – Kokosöl, Kokoswasser, Kokosmilch und Co. – das ist 100 % Natur ohne Zusätze.**

Das im deutschen Westerwald ansässige Unternehmen garantiert aber nicht nur beste Produktqualität, es übernimmt auch soziale Verantwortung und legt großen Wert auf eine faire Zusammenarbeit mit den philippinischen Kleinbauern. Mit seinem Projekt „Fair Trade for Fair Life“ initiiert Dr. Goerg auf den Philippinen ehrenamtlich Hilfsaktionen für die Kokos-Bauern – und vor allem für Kinder.

## Rundum nachhaltig – die Grundlage für beste Produktqualität

Alle Produkte stammen von den Philippinen, wo sie von Kleinbauern in Familienbetrieben kontrolliert biologisch angebaut werden – allesamt in Mischkultur, denn das schützt den Boden und erschwert die Ausbreitung von Schädlingen. Für Dr. Goerg wurde und wird niemals auch nur 1m<sup>2</sup> Regenwald gerodet

und keine Palme wird für die hochwertigen Produkte gefällt. Die Ernte erfolgt traditionell mit langen Bambusrohren oder durch erwachsene Kletterer, keinesfalls mithilfe von Affen. Um erstklassige Qualität zu garantieren, werden die erntefrischen Kokosnüsse binnen 72 Stunden nach der Ernte verarbeitet – dafür steht Dr. Goerg mit seiner Erntefrische-Garantie. Der schonende Umgang mit den natürlichen Ressourcen spiegelt sich in der Qualität der Produkte.

Wir kaufen kein Fair Trade  
– wir leben Fair Trade.

Firmenchef Manfred Görg

## Soziales Engagement

Das soziale Engagement kommt unter anderem durch zahlreiche Hilfsprojekte auf den Philippinen zum Ausdruck. „Es sind Hilfsprojekte, die die Welt ein wenig besser machen“, erklärt Firmenchef Manfred Görg. Durch seine regelmäßigen Besuche direkt vor Ort hat er ein großes Verständnis für Mentalität und Kultur der philippinischen Bevölkerung entwickelt und weiß aus eigener Erfahrung, wo wirklich Hilfe benötigt wird. Ein Schulprojekt wurde ins Leben gerufen, das Kindern eine bessere Bildung ermöglicht. Zudem hat er – neben medizinischen Hilfsprojekten – die Patenschaft für Waisenkinder aus dem Hospicio de San José in Manila übernommen.

## Vom Rebellen zum Kleinbauern

Seit Kurzem unterstützt das nachhaltige Unternehmen die Bangon Mini-Farms, ein nachhaltiges Mini-Farm-Programm, das teils mittellosen Menschen eine ganzheitliche Existenzgrundlage als Kleinbauern bietet. Ziel des Projektes ist es, Hunger und Armut zu beenden und in den Gebieten, die von Rebellen und dem Taifun Yolanda beeinträchtigt sind, eine Farmer-Familie zu gründen, die von Zusammenhalt geprägt ist. Die angehenden Farmer werden im Anbau von Obst und Gemüse sowie in der Viehzucht geschult und erhalten Unterstützung beim Start in eine eigenständige Zukunft. Darüber hinaus leistet Dr. Goerg finanzielle Unterstützung. Ein nachhaltiges Projekt für eine bessere Zukunft.

